下田の → できごと * 市内で行われた さまざまなイベントを ご紹介します。

2022 笹目川秋フェスタ

10/1(土) 笹目川沿い大型階段、 プロムナード

秋晴れの空の下、笹目川をより身近に感じられるイベント「2022笹目川秋フェスタ」が開催されました。当日は水辺のステージでのパフォーマンスや縁日のほか、川に棲む魚たちを間近で観察できる「笹目川水族館」も催され、来場者たちは水辺の自然への親しみを深めながら、お祭りを楽しんでいました。







秋の全国交通安全運動出発式

9/16(金) スーパービバホーム蕨錦町店

秋の全国交通安全運動出発式が開催され、蕨警察署 長などから横断歩道での歩行者優先の徹底など、運 動の目的について話がありました。店舗利用者への 啓発品として反射材などを配り、交通安全の徹底を 呼び掛けました。



戸田市推奨ごみ袋贈呈式

9/21(水)市役所

市では日本サニパック株式会社と協力して、環境に 配慮した戸田市推奨ごみ袋を作製しました。袋の表 面には市の花サクラソウや花火のイラストが描かれ ており、ごみ捨て場の景観向上が期待されています。 ごみ袋は環境イベントでの配布のほか、市内のスー パーなどで販売されています。



、 水害避難訓練 in 新曽北小学校

9/10(土)新曽北小学校

台風などの大規模水害を想定した水害避難訓練が新曽 北小学校で実施されました。新曽地区の方を中心に新 曽北小学校に集まり、垂直避難(高層階避難)を体験し ました。ほかにも、荒川上流河川事務所や熊谷地方気 象台などによるスタンプラリー形式の展示ブースを巡 回するなど、多くの参加者が楽しみながら防災に対す る理解を深めていました。



レスリング全国大会出場者の表敬訪問

10/6(木)市役所

7月に開催された全国少年少女レスリング選手権大会に出場し、準優勝という素晴らしい成績を収めた田中いおりさん(美谷本小学校6年)が、市長への表敬訪問を行いました。田中さんは、「普段の練習の成果を本番で発揮することができたが、それでも負けてしまったため、次こそは優勝したい」と熱い思いを語っていました。







有料広告に関する問い合わせは市長公室 (内線423)へ